

石二小学校だより 七月号

令和7年7月18日発行

令和7年度重点目標

自分の考えを 発表しよう

本日をもつて終業となりました。明日から三十四日の夏休みが始まります。本日の全校集会で児童たちは「命を大切にすること」「将来を大切にすること」「二刀流を目指すこと」について話しました。また目標を持ち、夏休みならではのことにチャレンジするよう伝えまつぱいに登校する児童達に童気えています。再会を楽しみにしています。



【6/20 1,2年生遠足(八木山動物公園)】

全国学力・学習状況調査

お勧めしたいところです。メニューを考え、必要な食材を洗い出し、一緒に買いたい物に行く。そして実際に調理し、料理を味わうことで計画力や実践力そして、食育、消費者教育など生き働く力を身につけさせることができます。ぜひお子さんに夏休みならではの体験を積み重ねさせてほしいと思います。ご家庭のご協力をお願いします。

4月に6年生を対象として実施しました全国学力・学習状況調査結果が今週届きました。児童を通して個人調査結果を配付しますので、関係保護者の皆様にはお子さんの状況についてご確認いただきたいと思います。学校では今後調査結果を分析し、児童の実態に応じた効果的な指導について検討し、実践してまいります。

今回の調査結果においても、いかに「暗記型」から「思考型」の学習に転換していくかが大きなカギとなります。ただし、ゲームをしているだけでは学びになりません。例えば、攻略法をまとめてレポートを作ると、ただけではありません。時間をたっぷり使って、やつてみたいことをやつてみましょう。授業日はあれこれと忙しく、何かに没頭したり、打ち込んだりすることは難しいものです。

好きなことや、やってみたいことを朝から晩までトライする日があつていいのではないでしょうか。中には

「ずっとゲームしていくのもいいの?」と言いく出るお子さんもいるかもしれません。夏休み限定で1日だけ、そんな日を認めてあげたらどうでしょう。ただし、ゲームをしているだけでは学びになりません。例えば、攻略法をまとめてレポートを作った課題を与えるのです。この課題により、試行錯誤しながら論理的思考を鍛える機会を与えられます。そし

てレポートにまとめることがあります。また、

※ヒント: 半分に折っても30分で燃え尽きるとはかぎらないよ。

- ◆ 下学年鑑賞教室(お弁当) 9月18日(木)
- ◆ 音楽祭第2部合奏相双大会 9月11日(木)
- ◆ P T A 奉仕作業 8月23日(土)
- ◆ お弁当大作戦(お弁当) 9月3日(水)
- ◆ 夏休み明け始業日 8月22日(金)

これからの中な行事

ラブそして関係の皆様、ありがとうございました。



お子さんと一緒に考え、思考力アップにご協力ください。(答えは次号で)

学校では、児童たちに夏休みにしかできないことをしてくださいと伝えていました。それはどこへ行くとか、お金をかけて体験するということが、お金ではありません。時間をたっぷり使って、やつてみたいことをやつてみましょう。授業日はあれこれと忙しく、何かに没頭したり、打ち込んだりすることは難しいものです。

好きなことや、やってみたいことを朝から晩までトライする日があつていいのではないでしょうか。中には



